

令和2年度群鳩祭(文化祭)・体育大会について

奈良県立高田高等学校
校長 西上 英雄

日頃は、本校の様々な活動にご支援頂き感謝申し上げます。

さて、例年9月初旬に開催しています本校の文化祭・群鳩祭は、保護者の皆様はもとより、卒業生や広く地域の皆様にも開放させていただき、文化部や各クラス等の発表を大いに盛り上げてきて頂いております。これまでの先輩が自分たちの手でやり遂げてきた群鳩祭の盛り上がりを最も知っている3年生にとっては、自分たちが中心となって開催する群鳩祭を楽しみにしていたことと思います。あわせて、PTAの皆様には大がかりなバザーを催して頂き、その売り上げからも本校の活動を支えて頂いているところです。

また、10月の体育大会では、毎年多くの保護者の方にご覧頂き、大きな声援を送っていただく中、生徒も力の限りを尽くし充実した体育行事となっています。

周知のとおり、新型コロナウイルスへの感染症対策をとりながらの「新しい生活様式」を模索しつつ、6月中旬から一斉登校も再開しました。以前の活動に戻りつつありますが、感染症への対策を講じながらのことであり、今後も文部科学省や県教育委員会のガイドライン等を踏まえて活動を進めていかなくてはなりません。加えて、本校では耐震工事が進行中であり、本年度も様々な工事に関わる仮設物や規制区域があり、手狭な中で活動しているところです。

このような状況の中で、群鳩祭・体育大会の実施について検討を重ねました結果、本年度は非公開での実施と致します。教育活動と感染症対策の両立を目指し、工夫しながら有意義な活動となるよう取り組んでまいります。本校群鳩祭・体育大会を楽しみにして頂いていた生徒の皆さん、保護者の皆様、卒業生や地域の皆様には、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

※ 令和2年度群鳩祭・体育大会の日程は、下記の予定です。

群鳩祭 9月11日(金)

体育大会 10月6日(火)午後 3年生

 10月7日(水)午前 1年生、 午後 2年生

なお、群鳩祭・体育大会の様子は本校HP等でご覧頂けるよう計画しております。